



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 349-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional instalará 150 equipos de cloración en 26 distritos

Alta incidencia de desnutrición crónica, anemia, enfermedades diarreicas y parasitosis tiene su origen en el tipo de agua que consume la población.

El Gobierno Regional Cajamarca esta mañana desarrolló una reunión, en las instalaciones del Hotel Costal del Sol, con 26 municipalidades distritales con la finalidad organizar la implementación de 150 equipos de cloración en sistemas de agua potable.

Asimismo, el encuentro sirvió para coordinar una capacitación para el próximo año dirigida a todos los miembros de las Áreas Técnicas Municipales (ATM) y las Juntas Administradoras de Agua y Saneamiento (JAAS) de estos distritos que serán intervenidos.

Vale resaltar que, por el momento, ya se dio inicio a esta intervención en la provincia de San Miguel, en los distritos de Calquis, Agua Blanca y Niepos donde la población dentro de poco podrá acceder a un mejor servicio de agua en sus hogares.

El plan del gobierno regional es ampliar esta intervención a 100 distritos, para ello la capacitación que se brindará el próximo año permitirá focalizar y contar con un equipo de profesionales que ayuden en esta labor.

Como se sabe, el tipo de agua que consume la población tiene una alta incidencia de la desnutrición crónica infantil, la anemia, enfermedades diarreicas y parasitosis; por ello, con esta primera intervención se podrá beneficiar a un promedio de 150 mil personas, lo que permitirá mejorar la salud de la población.

DATO:

Se necesita 130 millones de soles anuales hasta el 2021 para dejar completamente saneado el sistema de agua y alcantarillado de toda la región Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 08 de noviembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA